

DESDE LA PATAGONIA

DIFUNDIENDO SABERES

REVISTA SEMESTRAL
DE DIVULGACIÓN CIENTÍFICA
DEL CENTRO REGIONAL
UNIVERSITARIO BARILOCHE
UNIVERSIDAD NACIONAL DEL COMAHUE
Bariloche, Río Negro, Argentina

Grupo de trabajo

Equipo de Dirección

Cecilia Fourés
Mónica de Torres Curth
Gustavo Viozzi
Rocío Vega

Gestión institucional

Marcelo Alonso

Comité editorial

Diego Añón Suárez
Marina Arbetman
Melisa Blackhall
Melina Chamorro
Hugo Corso
Marcelo Esquivel
Natalia Fernández
Cecilia Fourés
Jorgelina Franzese
Daniel García
Miriam Gobbi
Natalia Lescano
Patricia Pérez
Gabriela Pirk
Carlos Rauque
Flavia Santamaría
Gustavo Viozzi

Corrección y revisión de estilo

Carolina Biscayart
Silvia Collazo
Jorgelina Franzese
Mónica de Torres Curth
Gustavo Viozzi

Diseño, diagramación y página web

Rocío Vega

Editor

Secretaría de Ciencia, Técnica y Vinculación
Secretaría de Extensión
Centro Regional Universitario Bariloche
Universidad Nacional del Comahue



desdelapatagoniads@gmail.com
desdelapatagonia.uncoma.edu.ar

ISSN (en línea) 2618-5385

Imagen de tapa: Mariana Reissig
Diseño de tapa: Rocío M. Vega

La revista no se responsabiliza por las opiniones vertidas por los autores. Cada artículo ha sido sometido a evaluación por especialistas.

Editorial

Una nueva publicación de nuestra revista siempre nos llena de alegría por múltiples motivos, entre ellos la posibilidad de compartir con nuestras/os lectoras/es las producciones de grupos que trabajan para promover el pensamiento científico. En este número 40 nos permitimos contarte un poco sobre nosotros: somos un grupo de trabajo que, a lo largo de los más de veinte años de existencia de la revista, se ha ido renovando con el tiempo, pero que mantiene en común algo muy profundo: quienes pasamos por aquí dejamos parte de nuestro corazón en este espacio.

En este número nos toca despedir a una compañera muy querida que, aunque hace tiempo dejó el equipo editorial, siguió siempre vinculada a alguna tarea, como la distribución de la revista impresa en las bibliotecas populares de nuestra localidad. Gracias Amalia Denegri, por tu compromiso!

Es justamente esa energía y esa pasión lo que nos caracteriza, lo que nos impulsa a sostener este proyecto, y lo que agradecemos profundamente: tanto a ustedes, lectoras y lectores, que nos acompañan, como a las y los investigadores que eligen nuestra revista porque creen en el valor de la divulgación científica. No podemos dejar de reconocer el esfuerzo que todo esto implica en un contexto político nacional marcado por un fuerte desfinanciamiento del sistema científico.

Esperamos que disfruten de este número tanto como nosotros disfrutamos de cada publicación. Porque detrás de cada artículo hay una trama de voluntades, esfuerzos y convicciones que nos recuerdan que el conocimiento no es un privilegio: es un derecho que consideramos necesario para comprender, transformar y defender el mundo que habitamos. En tiempos en los que la ciencia enfrenta desafíos profundos, reafirmamos con más fuerza que nunca nuestro compromiso con la divulgación y con la educación como un bien público.

